

Quito, 8 de octubre de 2015

Boletín No. 654

Nuevos actores sociales se unen al Diálogo Nacional en su segunda etapa

Tras la primera evaluación del Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social, realizada a mediados de septiembre, esta segunda etapa del proceso se fortalece con la participación de nuevos actores sociales como campesinos, migrantes y actores de la comunicación, entre otros. Además, nuevos Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD) siguen sumándose a este proceso nacional.

Elaborar una metodología para escuchar los aportes ciudadanos sobre diversos temas relacionados con la equidad y la justicia social; articular varios actores del Ejecutivo, de la Asamblea Nacional y de otras instituciones; y, fomentar una cultura de diálogo y debate, han sido algunas de las acciones que la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) implementó en un ambiente que, al inicio, no era propicio para el proceso de diálogo, según afirmó el titular de esta Cartera de Estado, Pabel Muñoz.

En este sentido, “la confianza de la ciudadanía en este mecanismo de participación, su voluntad de ser escuchada y de aportar con sus ideas, reflexiones y experiencias, han hecho del diálogo un éxito, tanto por los participantes como por la calidad de sus aportes”, añadió Muñoz.

El pasado 6 de octubre, en la sede del Centro Internacional de Estudios Superiores de Comunicación para América Latina (Ciespal), en Quito, se llevó a cabo el Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social con actores de la comunicación, impulsado conjuntamente por Senplades y Ciespal.

Mejorar la formación profesional de los comunicadores incluyendo aspectos como la ética; incentivar la capacitación y certificación de los actores de la comunicación; promover y realizar estudios cualitativos reales de medición de audiencias; integrar nuevos profesionales a la producción de contenidos; generar productos nuevos con diversos tipos de financiamiento; cumplir con la ley de redistribución de las frecuencias, especialmente comunitarias; generar política pública diferenciada para los medios públicos, privados y comunitarios; garantizar la sostenibilidad de los medios comunitarios; y, revisar y redefinir los salarios de los profesionales de la comunicación, fueron algunos de los principales planteamientos registrados en las mesas de trabajo.

El martes 13 de octubre se realizará el Diálogo por la Equidad con las autoridades electas de los GAD municipales y parroquiales de los cantones Quijos y el Chaco. El miércoles 14 se efectuará un evento similar con autoridades de los GAD de Arosemena Tola, Tena y Archidona en el Coliseo de la Federación Deportiva de Napo.

Asimismo, en Quito se realizará un acto público en el que el Gobierno Nacional entregará a representantes de las organizaciones sociales la evaluación de la primera etapa del Diálogo con la participación de varias autoridades de Estado.

Finalizando el mes de octubre, en Macas, se desarrollará el séptimo Diálogo Territorial organizado conjuntamente por la Senplades y la Asamblea Nacional.

Las fechas y lugares de los diálogos con migrantes y con campesinos serán divulgados en los próximos días.

“Este proceso de diálogo continuará hasta fin de año con el objetivo de mantener viva la política de la propuesta frente a la política de la protesta”, puntualizó Pabel Muñoz.

¡Continúa realizando tu aporte a través de la web: [www.dialogonacional.gob.ec!](http://www.dialogonacional.gob.ec)

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2827

<http://www.planificacion.gob.ec/>